

Jahresbericht KISS Oberfreiamt 2023



Zeit bleibt wertvoll

Einleitung

Das vergangene Jahr brachte «Gfreuts» und Trauriges. Der Verwaltungsrat dankt euch für jede Stunde Freiwilligenarbeit, die ihr geleistet habt.

Verwaltungsrat

Die Themen der Verwaltungsrats-Sitzungen waren; Suchen und Finden von Mitgliedern in den Verwaltungsrat, als Koordinator oder Koordinatorin oder als Freiwillige Administrative Leitung und die Finanzierung der Genossenschaft. Aktiv war der Verwaltungsrat ebenso bei der Führung der Geschäftsstelle.

Die GV 2023 wurde am 30. Juni um 14:00 Uhr in den Räumlichkeiten der Reformierten Kirche Muri abgehalten. Zusammen mit dem Verwaltungsrat waren 14 Personen anwesend. 48 Personen meldeten sich ab. Aufgrund der geringen Teilnahme bedingt durch die sommerliche Ferienzeit hat der Verwaltungsrat entschieden, die diesjährige GV früher im Jahr und an einem Abend durchzuführen.

Seit dem 1. Januar 2023 ist KISS, Mitglied von der Spitex Schweiz. Dies bedeutet, dass die Genossenschaften mit den lokalen Spitexvereinen zusammenarbeiten können. Wir traten schon früher in Kontakt mit der Spitex Oberfreiamt und unser Anliegen zur Zusammenarbeit stiess auf offene Ohren.

Frau Beatrice Scherrer, die Standortleiterin der Spitex Oberfreiamt, nahm als Gast an unserer GV teil. Als erster Schritt durften wir am Standort der Spitex Oberfreiamt unsere neue Sitzadresse einrichten. Diese ist nun an der Luzernerstrasse 26 in 5643 Sins. Der Briefkasten ist mit unserem Logo versehen.

Am 2. September 2023 konnte die Bevölkerung beim Tag der offenen Türe die neuen Räumlichkeiten der Spitex Oberfreiamt besichtigen. Am Stand von KISS Oberfreiamt lagen Flyer und Giveaways zur Mitnahme auf.

Ende 2023 gab es einige Anfragen von Personen, die gerne Dienstleistungen von KISS in Anspruch nehmen möchten; sie wurden von der Spitex auf uns aufmerksam gemacht. Es war uns möglich Freiwillige zu finden, die diese Personen unterstützen. Damit wir dies weiterhin gewährleisten können, benötigen wir neue Mitglieder, die als Gebende Freiwilligenarbeit leisten.

Im November traf sich der Verwaltungsrat mit Karin Pasamontes von der Fondation KISS. Bei diesem Gespräch ging es um die Zukunft von KISS Oberfreiamt und deren Finanzierungsmöglichkeiten. Als Resultat von diesem Gespräch übernahm die Fondation einen Teil der Rechnung 2023 für das Mitglieder- und Zeiterfassungsprogramm. Diese hilfreiche Unterstützung verdanken wir herzlich. Das Thema Finanzierung bleibt jedoch weiterhin ein akutes Problem.

Geschäftsstelle

Die Geschäftsstelle wurde im 2023 weiterhin von Brigit Halter, Administration, und Renate Arnold, Telefon, betrieben. Leider liess sich bis jetzt keine Person finden, die diese Tätigkeit auf freiwilliger und unentgeltlicher Basis übernehmen möchte. Im Brief zum Jahresrückblick legten wir zum ersten Mal einen Einzahlungsschein bei und baten um finanzielle Unterstützung. Herzlichen Dank für jeden von euch gespendeten Betrag.

Koordinatorinnen

Marianne Keusch, Koordinatorin Rayon 2, gab ihr Amt auf Ende August ab. Christine Gächter, Koordinatorin Rayon 1 (Abtwil, Oberrüti) ihres auf Ende September. Die Anfragen aus diesen Rayons werden seither von der Geschäftsstelle bearbeitet. Yolanda Gull und Christine Casagrande sind weiterhin als Koordinatorinnen tätig. Allen Koordinatorinnen danken wir von Herzen für ihren immensen Einsatz für die KISS Genossenschaft.

KISS Kaffis wurden 3 organisiert: am 24. April in Dietwil im Rahmen des Montags-Kaffis, am 17. August in Auw und am 12. Oktober in Abtwil. Ein herzliches Dankeschön an die Koordinatorinnen und das Organisations-Team von Abtwil.

Statistik Stichtag 31. Dezember 2023

Neue Mitglieder: 13

Total Mitglieder 224: 183 Frauen und 42 Männer - davon sind
185 Personen älter als 60 Jahre

Kollektiv-Mitglieder: Maria Bernarda-Heim und Zentrum Aettenbühl

Verstorben: 13

Austritt: 3

Geschenkte Stunden

Total 6348

5389 im Zentrum Aettenbühl und im Maria Bernarda Heim

950 Stunden in den Gemeinden

Ein grosses Danke an euch alle für das Einreichen der Zeiterfassungsblätter. Damit können wir unsere wertvolle Unterstützung sichtbar machen.

25. April 2024



Renate Arnold